

GASTOS	IMPORTE
Iluminación Actual al año	10.176€
Iluminación LED al año	1.490€
Ahorro generado al año	8.686€
	85%
Amortización LED al año	2.580€
<b>TOTAL AHORRO GENERADO</b>	<b>6.006€</b>

Origen: Cálculos generados con un consumo real.

buscan el mejor servicio y el ahorro de costes de sus clientes / Economía de Guadalajara

## DBM desarrolla un Portal web para el iFIS

También para la Editorial Grupo 5, ambos nacidos por iniciativa de Grupo 5 Acción y Gestión Social

E. de G. / Guadalajara

DBM Logistics, empresa especializada en servicios editoriales de distribución, comercio electrónico y marketing online, ha desarrollado para el Instituto de Formación e Intervención Social (iFIS) y la Editorial Grupo 5 - ambos nacidos por iniciativa de Grupo 5 Acción y Gestión Social, una de las entidades con mayor experiencia en la gestión de los servicios sociales en España - el Portal web [www.ifis-editorialgrupo5.com](http://www.ifis-editorialgrupo5.com), especializado en programas formativos orientados a los profesionales del trabajo y los servicios sociales y en la publicación y difusión de contenidos de tema social.

El Portal iFIS-Editorial Grupo 5 nace con la volun-

tad de convertirse en el punto de información y encuentro de los profesionales de los servicios sociales y de los estudiantes que deseen formarse para ingresar en el sector social, y en el referente de los contenidos relacionados con los servicios socio-sanitarios y la intervención social en toda su amplitud de facetas.

El Portal pretende cubrir las necesidades de información, comunicación y participación de sus visitantes y usuarios, tanto a través del propio Portal como de sus páginas en Facebook, Twitter (@iFIS\_G5) y LinkedIn.

El Portal y sus páginas en las redes sociales facilitarán el contacto y participación de los docentes del iFIS, de los

autores que publican en Editorial Grupo 5 y de los profesionales más relevantes de la intervención y los servicios sociales en España en todos sus ámbitos: Intervención social, Adopción, Infancia, Familia, Salud Mental, Violencia de Género, Atención a la Dependencia y Gestión de la Empresa Social.

DBM Logistics, además de desarrollar tecnológicamente y diseñar el Portal, gestionará para iFIS y la Editorial Grupo 5 la estrategia de marketing de contenidos en redes sociales, así como la operativa de comercio electrónico del Portal, continuando, asimismo, como distribuidor a librerías de las publicaciones de Editorial Grupo 5.

## Quiles abre sus nuevas instalaciones de Molina

Con una jornada de puertas abiertas mostró las novedades de la marca para 2013

E. de G. / Guadalajara

El día 4 de octubre Quiles celebró la inauguración de sus remodeladas instalaciones de Molina de Aragón y jornada de puertas abiertas, para mostrar las novedades de maquinaria agrícola John Deere para el ejercicio 2013.

Las nuevas instalaciones se componen de una nueva tienda autoservicio para el agricultor y el público en general, ya que en este nuevo "super" podrán encontrar cualquier artículo de ferretería, jardinería, bricolaje, productos fitosanitarios, fertilizantes o repuestos de maquinaria agrícola y de automóviles, además de juguetes para los más pequeños y ropa para todas las edades. Un total de más de 2.600 productos a su disposición en un moderno espacio que le ahorra tiempo de espera y hace más cómodo encontrar todo lo que usted necesita.

Además las instalaciones incluyen un remodelado ta-

ller para maquinaria agrícola y otro para automóviles, equipados con los utillajes y herramientas de la más avanzada tecnología, incluyendo taller de cambio de neumáticos para ambos tipos de vehículos.

Una zona para exposición de automóviles nuevos cubierta y una amplia exposición exterior de maquinaria agrícola.

El acto también sirvió para inaugurar el concesionario de vehículos Isuzu en Molina de Aragón, con la presentación de la nueva Pick-up D-Max.

José Vicente Quiles tomó la palabra y fue repasando la historia de la empresa, siempre comprometida con el desarrollo de la provincia, y de la comarca de Molina. Conmemorando los casi 50 años como concesionario John Deere en la provincia de Guadalajara, los 35 años del concesionario de Molina y haciendo mención a los 175 años

de historia que celebra este año John Deere.

Seguidamente tomó la palabra el alcalde de Molina de Aragón, Don Jesús Herranz, quien agradeció a Quiles su apuesta por Molina de Aragón en estos tiempos tan difíciles para todos.

Continuó la presentación, y el equipo de Quiles, fue exponiendo las novedades en tractores, cosechadoras, sistemas de guiado automático, financiación, recambios y accesorios, productos fitosanitarios y fertilizantes, y automóviles Suzuki e Isuzu. Para concluir el acto los más de 200 asistentes pudieron degustar una comida campestre servida por cortesía de Quiles Maquinaria Agrícola.

Con esta remodelada instalación Quiles demuestra una vez más que siempre va a estar ahí para lo que nuestros agricultores y ganaderos de Molina de Aragón necesiten.



Algunos de los vehículos en las nuevas instalaciones / E. de G.

Las instalaciones incluyen un remodelado taller para maquinaria agrícola y otro para automóviles

## Nueva fábrica de Danosa en la India

Danosa anuncia la creación de la compañía TIKIDAN, a través de un acuerdo conjunto (joint-venture), con Tiki Tar

E. de G. / Guadalajara

Danosa, empresa líder en la fabricación y venta de productos y sistemas para impermeabilización, aislamiento acústico, drenajes y geotextiles, tras más de cinco años de presencia en India, ha firmado una joint venture con Tikitara, la mayor empresa india en el mercado del asfalto.

A través de esta alianza han

creado la compañía TIKIDAN, que en el primer trimestre de 2013 comenzará a fabricar láminas asfálticas para la impermeabilización destinadas al mercado indio. Tiki Tar, cuenta con más de 40 años de recorrido, siendo la mayor y más importante empresa en el área de los asfaltos en India. Ello, unido al "know-how" de Danosa en la fabricación de los produc-

tos y soluciones más avanzadas en el sector de la impermeabilización, augura unas

**El objetivo de TIKIDAN, es la fabricación y venta de láminas asfálticas en el mercado indio.**

excelentes perspectivas para la nueva empresa.

Según Manuel del Río, Consejero Delegado de Danosa, "India es una de las economías emergentes, lo que la convierte en una zona estratégica para nosotros, sobre todo teniendo en cuenta la crisis que nuestro sector está atravesando en occidente. Al tratarse de un mercado con características

propias, hemos optado por unir nuestros esfuerzos con la compañía Tiki Tar, la más importante de India en el campo de los asfaltos. Por ello, a corto plazo esperamos conseguir una importante cuota de mercado".

India es actualmente la cuarta mayor economía mundial, y la previsión es que alcance el tercer puesto, superando a Japón, antes de 2015. Ofrece grandes expectativas de inversión y oportunidades de negocio a las empresas españolas, como demuestra el viaje del Rey de España, que visita durante esta semana India,

con el objetivo de conseguir acuerdos que ayuden a la inversión y a las relaciones comerciales entre ambos países.

Esta joint venture se encuadra dentro de la estrategia de expansión internacional de Danosa, que en los últimos meses también ha abierto nuevas filiales en Marruecos, Colombia y Reino Unido. En la actualidad, Danosa exporta sus productos a más de 65 países y ha obtenido el nuevo certificado de calidad de Bureau Veritas, de gran prestigio internacional y presente en más de 140 países.